国際ロータリー第2790地区

第1回 DLブラシュアップ研修会報告書

地区研修委員会委員長 白 鳥 政 孝 R L I 小奉仕委員会

委員長 海寶勘一報告書担当

副委員長 金子公久

去る、8月20日に千葉市民会館において第2790地区内のRLI全てのカリキュラムを終了され、 さらにDL養成講座を受講された方々を対象にした青木ガバナー年度の第1回目のDLブラシュアッツ プ研修会を開催いたしましたので、ご紹介し報告いたします。

当地区のRLIに関係した取り組みは、まだ日が浅く 2010 年に地区内の先輩が東京や埼玉で開催されていましたRLIに参加をしまして、その時に受けた対話を基本にした斬新な勉強の感動を地区内ロータリアンの皆さんにも広めようという熱意が、草の根運動的な忍耐と努力の積み重ねが粛々とあり、現在の地区委員会活動に繋がっております。

さて、DL養成講座を終了されても、DLデスカションリーダーを務めるには、日頃からロータリーの情報に精通し、DLとして教養を身につける事で、ファシリテーターとしての役目を務める技量を日々研鑽を積み重ねて、何時でもDLとしての能力を如何なく生かせる準備が必要です。その準備とは、DLの皆さん方の自己研鑽、自分磨きを粛々と努める努力が求められます。この様な努力はRLIを受講されるロータリアンへの思いやりの一つの現れではないでしょうか。なお、現在6期生のDL講習修了者を含めて76名がDLとして活躍されております。



そこで、今年度RLI小委員会は、クラブ研修委員会の相互協力の元にDLブラシュアップ研修会を開催しました。そこには、32名の参加者が集い、講師にRLI日本支部ファシリテーター委員長の第2770地区吉川RC中村靖治様をお招きし、午後2時30分から休憩をはさんで、18時過ぎまで意見交流を交えながら相互に自己研鑽に努めました。

では、ここで、ブラシュアップ研修の内容を大きく2点ほどご紹介させていただきます。

先ず初めに、参加者全員を対象にした全体での研修を行いました。「**ロータリーの本質を問う**」をテーマに、PPTを利用しての80分間を最近のロータリーの情報を話題に進めて行きました。

次に、DLブラッシュアップ研修としまして、今回は全員が受講生となりコの字に着座し、意見交流を交えて100分間を「ロータリアンとしての誇り」をテーマに講師の中村靖治さんがDL役になり、DLとしての話題の提供、聞き役などの進行役の重要性を軽妙な語り口と仕草をご披露下さり、DLとしての基本を、また、後半は参加者の意見交流を交えた研修形式で進めて下さいました。限られた時間内での研修でしたが、時間が足りないくらいの盛り上がりで全ての日程を終える事ができました。

最後に、閉講式が行われ、クラブ研修委員長の白鳥政孝さんから講評を頂き、今後のRLIに関係した諸事連絡をRLI小委員会海寶委員長から報告をして頂きました。

真夏の暑い時期の開催、併せて当日は降雨により足元の悪い中を、遠路来葉されご指導下さいました中村靖治日本支部ファシリテーター委員長様と、多くの DL 皆様の参加を賜り恙なく研修を終了できましたことを感謝いたします。 誠にありがとうございました。